



AYUNTAMIENTO DE BARGAS

B A N D O

NUEVA CAMPAÑA CONTRA LA PLAGA DE PALOMAS

El Ayuntamiento vuelve a poner en marcha la campaña iniciada el año pasado para el control de plagas de palomas, para evitar en todo lo posible que no se sigan generando problemas, tanto en edificios como en las vías públicas, así como problemas sanitarios en las personas.

La campaña dará comienzo el próximo 1 de Abril y consistirá, al igual que el año pasado, en la colocación de jaulas-trampa en los edificios municipales y en los particulares que se crean necesarios o que lo hayan solicitado al Ayuntamiento. Es a estos a los que pido comprensión y que faciliten y autoricen el trabajo a esos operarios.

Si fuera necesario y como complemento, se podrían ahuyentar las palomas y otras aves dañinas, con aves de cetrería.

Bargas, a 28 de marzo de 2017

El Alcalde

Fdo.: Gustavo Figueroa Cid